
Compte rendu de l'assemblée générale  

« Vivre Ensemble à Agon Coutainville » 

 
Le Mercredi 30 septembre 2020 à 18h 

 

 
La réunion débute à 18h30 

Après l'émargement des membres présents, Philippe Chatel Président de l'association 

accueille l’auditoire. Il remercie M Dutertre maire d’Agon Coutainville pour sa présence. 

Il procède à la lecture du rapport moral est adopté à l'unanimité. 
 

Le bilan financier est présenté par Sylvie Ameline trésorière de l'association. Les comptes 

sont approuvés à l'unanimité. 
 

Arlette Laplace-Dolonde prend la parole pour donner son analyse de la situation et 

exprimer les voies d'actions futures de l'association adoptées au dernier CA : continuer le 

travail sur les voies douces et la maison des associations, se rapprocher d'autres 

associations, travailler sur les sujets actuels en débat, comme la 5G et le littoral, pour 

proposer des débats. 

Mr Dutertre répond aux interrogations des membres de l’association. 

 

Il est procédé à l'élection des nouveaux membres du conseil d'administration. 

Michéle CATELIN, Claude GUELLE, Hubert GUILLOTTE et Sylvie AMELINE sont 

démissionnaires. 

Arlette LAPLACE DOLONDE, Serge MARIE et Catherine LEMOINE sont candidats Ils 

sont élus à l'unanimité.  

 

La réunion se termine à 19h30 


